
はやいもので，もう１年生が終わろうとしています。皆さんにとって，この１年間はどうだったでし

ょうか？中学校の学習，テスト，ＹＭＣＡでの自然体験学習，川島中高祭，部活動など多くの初めての

体験をし，３４名みんなで乗り越え，成長してきました。一人ひとりがこの１年間の自分の成長を振り

返り，２年生での新しい目標づくりに役立ててほしいと思います。

防災学習
２月に田岡先生による防災学習が行われました。今回は，避難所生活になったとき，県中生である自

分にできることは何かを考えました。まず，「避難所で特に困る人はどんな人か」や「避難所に必要な

ものは何か」を考え，みんなが過ごしやすい避難所について学びました。その後，ジレンマ問題に取り

組みました。ジレンマ問題に対して YES か NO かを考え，その理由を伝え合い，そのときに出てくる
困りごとを考えました。また，その困りごとに対してできる工夫は何かを話合いました。YES，NO ど
ちらであっても困りごとはあり，できるだけその困りごとを和らげるようにしていくことが大切である

ことを学びました。

【生徒の感想】

・私はどう工夫したらいいか必ず周りと相談することが必要だと改めて感じました。難しい問題が起こ

ってどう工夫したとしても欠点が出てくるし，その工夫が相手に合っているのかどうかも考えなくて

はいけない時があるかもしれないので一人で決めずに周りと相談して決めようと思いました。

・中でも特に驚いたことは，「我慢しなくては，と思わない」ということです。僕は避難生活はみんな

が困っていることや苦労することがあるから，みんな少しずつ我慢するべきだと思っていました。し

かし，だからこそみんなで助け合うということを聞き，納得しました。

スタディセミナー
３月１４日にベネッセコーポレーションの島本さんに来ていただ

き，スタディセミナーを実施しました。９月に実施した学力推移調査

の結果の見方について説明していただき，振り返りの仕方や目標の立

て方について学びました。

学習到達ゾーン（GTZ）を１つあげるためには，あと何点必要かを
計算し，生徒達は２，３問の正解ができれば，ＧＴＺを１つあげられ

ると気づきました。また，その２，３問の問題に正解することができ

るように，今の自分の課題を探り，何にどのように取り組むとよいの

かを具体的に考えていきました。この経験を今後の学習計画づくりに役立てていってほしいです。

球技大会
３月の球技大会はドッジボール大会でした。

２，３年生の先輩方のボールの速さに驚きまし

たが，３年生とできる最後の球技大会はとても

楽しかったです。

保護者の皆様へ
１年間大変お世話になりました。

４月には，二者面談を実施予定です。４月

に新担任よりご案内させていただきます。

来年度もよろしくお願いします。
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あわっ子文化大使任命式
３月１４日にあわっ子文化大使の任命式が

グランヴィリオホテルで行われました。県立

川島中学校からは塩田さんと山本くんの２名

が任命されました。今後，あわっ子文化大使

としての活躍を期待しています。


